

MARS 2025

HO DO DJILA*

*LE JOURNAL EN FON !



Le printemps est arrivé et le soleil continue de briller sur notre association!



Dernieres news de l'association

- Structure de l'association:

En effet, l'association compte deux nouveaux membres actifs.

La commission école.

- La commission école a pour vocation de présenter l'association aux écoles et collèges pour se faire connaître et récolter du matériel, des dons et trouver des nouveaux parrains par ce biais.

C'est Christine SAINT LAGER qui en à la charge.

La commission voyage.

- Celle-ci à pour but de développer notre projet voyage.

Découvrir le Bénin dans des conditions agréables de manière ludique et avec un ancrage local.

C'est Jean-Luc LACHEREZ qui en à la charge.

Nouveaux parrains:

- MANTEIGAIS Lynda
- AUTIN Nicolas
- VERGNAIS Julie

UN GRAND MERCI À EUX et BIENVENUE !

- Avril : Voyage du président de l'association à l'école d'une durée d'un mois. Ce voyage sera l'occasion de voir les avancées et surtout de faire des devis pour quatre classes supplémentaires et pour un agrandissement de la cantine.

- Mai : Dans le cadre de la commission voyage, Jean-Luc et sa femme vont expérimenter le voyage que nous vous proposerons prochainement.

- Durant ce voyage Guy représentera notre mécène Mr Acuna Félicien pour l'inauguration et la réception des deux dernières classes construites et du terrain acquis grâce à lui.

Nos souhaits

- Développer notre communication.
- Avoir plus de visibilité sur les manifestations locales.
- Avoir de nouveaux partenaires parrains et des nouveaux membres.



Pour nous permettre de créer de nouvelles commissions : “**Recherche de don**” qui nous permettrait de réaliser des démarches vers les entreprises qui sont une source non négligeable de financement et “**Manifestations**” notamment pour avoir de l’aide lors de la fête annuelle

- Obtenir plus de subventions.
- Cela dans le but que l’école soit autonome, un exemple non exhaustif de nos besoins : Groupes électrogènes, panneaux solaires, bureaux, chaises, réaliser un potager (enseignement important et qui n’est pas encore développé).

Vous pouvez nous aider en donnant de votre temps et pas seulement de manière pécuniaire ! Pensez -y !

Manifestations à venir

- 11 mai 2025: Repas à emporter au clos couché et sur la place de la Mairie.
- 17 mai et 1 juin 2025 : Présence de l’association au Festival des tontons.
- 27 juin 2025 : Présence d’un stand à la kermesse du sous des écoles de Septème.
- 12 octobre 2025: Fête annuelle “Journée africaine” avec messe et spectacle.





Si vous avez dans vos connaissances du personnel enseignants, n'hésitez pas à penser à nous et à nous mettre en relation, pour de potentiels bol de riz (prix d'un repas de cantine payé par les parents mais bol de riz servi à l'élève).

Aussi, nous pouvons vous fournir de la documentation sur notre association.

Vous l'aurez compris, le mot d'ordre Parlez de nous.

L'association Amitié Franco Béninoise, est une association fondée par un béninois mais surtout par un st georgeois de cœur.

« Un Euro récolté en France va directement aux enfants du Bénin scolarisés dans notre école ». C'est notre argument fort.

Nous vous donnons rendez-vous sur le site internet et les réseaux sociaux de l'AAFB et surtout lors de nos manifestations à venir 😊.

